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СРОЧНО В НОМЕР ВИКТОР РАШНИКОВ 

В августе произведено и от
правлено потребителям 810 ты
сяч тонн товарной металлопро
дукции. По всем основным по
казателям - объемам произ
водства агломерата, кокса, чу
гуна, производственное зада
ние перевыполнено на 4-5 ты-

Итоги работы М М К 
за семь месяцев н ы н е ш н е г о года , 
предварительные производственные 
п о к а з а т е л и августа и п л а н ы на 
сентябрь рассматривались на 
состоявшемся в м и н у в ш у ю пятницу 
заседании профсоюзно-
хозяйственного актива комбината . 

сяч тонн (опера
тивные данные). 
Что же касается 
стали, то в авгу
сте на ММК ее 
выплавлено свы
ше девятисот Ты
сяч тонн, 725 ты
сяч тонн стали 
на счету кисло
р о д н о - к о н в е р 
терного цеха. 
Это рекордный 
показатель. Уди

вительно ли, что из такого-то ко
личества стали получено около 
850 тысяч тонн горячего проката. 

В сентябре планируется реали
зовать 770 тысяч тонн товарной 
продукции. Около четырехсот ты
сяч тонн будет отправлено на эк
спорт, остальное - отечественно

му потребителю. 
Андрей Морозов, 

первый заместитель 
генерального ди
ректора ОАО 
«ММК», доложил 
собравшимся, что 
итоги семи месяцев 
рассматривались на 
заседании правле
ния и признаны 
удовлетворительны

ми. Андрей Морозов также сооб
щил, что перед началом заседа
ния профсоюзно-хозяйственного 
актива говорил по телефону с на
ходящимся в отпуске генеральным 
директором ОАО «ММК» Виктором 
Рашниковым, который просил по
благодарить коллектив предприя
тия за хорошую работу с начала 
года и особенно за работу в авгу
сте. Особую благодарность зас
лужил коллектив кислородно-кон
вертерного цеха за достигнутое 
максимально высокое производ
ство. Признания и самых добрых 
слов заслужили: дирекция по сбы
ту - за успешную реализацию про
изведенной продукции, и службы 
материально-технического снаб
жения, обеспечившие производ
ство всеми необходимыми ресур
сами. 

Директор по персоналу и со
циальным программам Алек
сандр Маструев проинформиро
вал собравшихся об оказанной 
шефской помощи ММК школам го
рода, о том, какая поддержка 
требуется учебным заведениям 
сегодня. Он напомнил, что шко
лы ждут от шефов внимания и 
участия, не только материально
го. Шефство необходимо разви
вать, его формы должны стать 
разнообразнее. 

Начальник управления безо
пасности Николай Лядов довел 
до сведения участников заседа
ния результаты громких дел, 

-связанных с хищениями соб
ственности ОАО «ММК». Часть 
из них уже рассмотрена судами, 
другая - находится в стадии рас
смотрения. «Магнитогорский ме
талл» р'асскажет об этом в бли
жайших номерах газеты. 

С интересом выслушали со
бравшиеся информацию Марины 
Шеметовой, главного врача объе
диненной медсанчасти админи
страции города и ОАО «ММК». 
Она рассказала об имеющихся 
современных прививочных сред
ствах, которые защитят нас от 
опасных заболеваний, таких как 
гепатит, грипп и прочих. 

Светлана КАРЯГИНА. 

ftTEHTC-TBOeHOBTjeTEH 
Трамвай - хорошо, 
но троллейбус - лучше 

Степени надежности общественного транспорта в нашей об
ласти был посвящен социологический опрос, проведенный спе
циалистами Челябинского филиала Института экономики Ураль
ского отделения Российской академии наук. 

Под надежностью подразумевается регулярность его движения и 
безопасность. По данным исследования, наиболее предпочтительными 
для пассажиров оказываются троллейбус в Миассе, набравший 70 про
центов голосов опрошенных, и трамвай в Магнитогорске и Златоусте -
66,3 и 60 процентов соответственно. Пассажиров просили оценить кро
ме надежности и чистоту салонов общественного транспорта. Победи
телем вновь оказался Миасс, где 80 процентов горожан отметили, что в 
«салоне всегда чисто», на втором месте Магнитогорск - 66,3 процента, 
на третьем - Верхний Уфалей - 53,3. 

Объединились заготовители лома 
О ыр Кыштымский медеэлектролитный завод, Челябинский трубо-

. ~ прокатный завод, акционерные общества «Челябвторцветмет», 
^ «Челябвтормет», «Профит» из Магнитогорска и ряд других пред-

• J i e © приятии Челябинской области выступили учредителями Неком-
=!-*£) мерческого партнерства заготовителей и переработчиков метал

лолома «Феррум-Чел». 
=• •€> Новая организация создана в соответствии с постановлением губер-

С*=эи€> натора Челябинской области Петра Сумина «О дополнительных мерах 
регулирования деятельности по заготовке, переработке и реализации 

<3=---€> лома и отходов цветных и черных металлов на территории Челябинской 
С£=эи-© области. «Ферум-Чел» облегчит своим членам работу по получению ли

цензий на заготовку, переработку и реализацию металлолома и будет 
-*~s •€> следить за выполнением предприятиями условий лицензионных согла-
З^аношений, сообщает Урал-пресс-информ. 

Южноуральцев стало меньше 
В области сложилась кризисная демографическая ситуация. На 

с$=эм£) начало 2001 года численность населения Южного Урала состави-
съ=я w t T ) л а 3656,4 тысячи человек, пишет газета «Челябинский рабочий». 

За 2000 год оно уменьшилось на 16 тысяч человек. Такие данные были 
приведены на пресс-конференции председателя областного комитета 
государственной статистики Юрия Даренских. Возможно, в статисти
ческом плане положение улучшит всероссийская перепись населения, 
которая начнется в 2002 году. В проект программы переписи, помимо 16 
стандартных вопросов о брачном состоянии, возраоте и прочем, включе
ны шесть дополнительных вопросов. Они будут заданы каждому четвер 
тому опрашиваемому. 

В новом учебном году в Магнитогор
ске первый раз в первый класс 
пришли три с половиной тысячи детей. 

Читайте «Шпаргалку 
для родителей». 
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РЕЗУЛЬТАТЫ СОЦИОЛОГИ
ЧЕСКОГО О П Р О С А ' Ф о н д а 
«Общественное мнение» показа
ли, что против введения 12-лет
него обучения в российских шко
лах - 63 % опрошенных. В то же 
время поддерживают такое наме
рение 23 % респондента. Причем 
среди них в основном те, у кого 
нет детей школьного возраста. В 
ходе опроса 90 % респондентов 
заявили о том, что при общем бес« 
платном школьном образовании в 
России они вносили деньги в шко
лу. Больше всего денег родите
ли вносили на ремонт школы, учеб
ники, подарки учителям, на орга
низацию праздников, а также на 
охрану школьных зданий и обо
рудование. Кроме того, родите
ли вносили деньги за обучение 
дополнительным предметам, за 
дополнительные занятия, за 
спортивные кружки. 

В РОССИИ В ЭТОМ ГОДУ 
СОВЕРШЕНО БОЛЕЕ 250 ТЫ
СЯЧ экономических преступле
ний. Удручающую статистику 
обнародовал начальник ГУБЭП 
МВД РФ Алексей Орлов. Чаще 
всего криминал покушается на 
права собственников. Он пытает
ся присвоить госпакеты акций, 
инвестиции, имущество привати
зируемых предприятий и деньги, 
полученные от аренды. Обычным 
делом стало фиктивное и пред
намеренное банкротство пред
приятий. А одними из самых ла
комых кусочков стали крупные 
инвестиционные проекты с учас
тием иностранного капитала. На
пример, недавно по факту халат
ности при использовании ино
странного кредита было 
возбуждено уголовное 
дело против бывшего 
вице-губернатора 
Калининградской 
области Михаи
ла Каретного. 

П О З Д Р А В Л Я Е М 

КОЛЛЕКТИВ З А О 
«РУССКАЯ 

МЕТАЛЛУРГИЧЕСКАЯ 
К О М П А Н И Я » 

С В Ы П У С К О М 
3 5 0 - М И Л Л И О Н Н О В 

ТОНН К О К С А ! 
Желаем коксохимикам ус

пешной работы,стабильности и 
процветания! 

Коллектив 
ЗАО « Ю ж у р а л а в т о б а н » . 


